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Vorlage Nr. II/11/2020 
für den Magistrat 

Anzahl Anlagen: 1 

 
 
 
 

Beantwortung der Anfrage 7/2020 (AfD-Fraktion) "Wie ist es um die Standsicherheit der 

Geestekajen bestellt?!" 
 
 

A Problem 
Der Stadtverordnete Thomas Jürgewitz der AfD-Fraktion hat die Anfrage Nr. AF 7/2020 einge-
bracht, auf die der Magistrat zu reagieren hat. 
 

B Lösung 
Es wird empfohlen, die als Entwurf beigefügte Mitteilung an die Stadtverordnetenversammlung 
zu beschließen. 
 

C Alternativen 
Keine. 
 

D Auswirkungen des Beschlussvorschlags 
Es sind keine Auswirkungen nach § 8 Absatz 3 GOMag ersichtlich. 
 

E Beteiligung/Abstimmung 
Die EBB AöR war beteiligt. 

 

F Öffentlichkeitsarbeit / Veröffentlichung nach dem BremIFG 
Die Vorlage ist zur Öffentlichkeitsarbeit geeignet. Eine Veröffentlichung nach dem BremIFG 
wird gewährleistet. 
 

G Beschlussvorschlag 
Der Magistrat beschließt die im Entwurf eingebrachte Mitteilung als Antwort auf die Anfrage Nr. 
AF 7/2020 nach § 38 GOStVV bzw. § 39 GOStVV des Stadtverordneten Thomas Jürgewitz der 
Fraktion Alternative für Deutschland (AfD) zum Thema „Wie ist es um die Standsicherheit der 
Geestekajen bestellt?!“ und spricht sich für die Weiterleitung an die Stadtverordnetenversamm-
lung aus. 
 
 
gez. Neuhoff 
 
Neuhoff 
Bürgermeister 
 
 
Anlage: Mitteilung zur Anfrage Nr. 7/2020 


